

Babinsa Koramil 0829/04 Burneh Dampingi Bakti Sosial Kesehatan

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Sep 15, 2022 - 15:36



Photo bersama usai pelaksanaan Bakti masyarakat

BANGKALAN, -

Forum Perawat Poskesdes melaksanakan kegiatan Bakti Masyarakat berupa pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis terhadap masyarakat di Desa Jambu, Kecamatan Burneh, Kabupaten Bangkalan pada Kamis (15/09/2022). Koramil 0829/04 Burneh melalui Bintara Pembina Desa (Babinsa) hadir

mendampingi dan membantu pelaksanaan Bakti masyarakat tersebut.



Kepala Puskesmas Burneh, Syaiful Hidayat, S.Kep menuturkan, “Kegiatan Bakti sosial kesehatan masyarakat ini dilaksanakan oleh Forum Perawat PTT se Jawa Timur, Khususnya PPTT yang ada di Kabupaten Bangkalan. Tadi berkumpul se Kabupaten, khususnya Perawat Poskesdes melaksanakan baksos.” Tuturnya.

Menurut Kapus Burneh, Pelaksanaan kegiatan Bakti Masyarakat tersebut meliputi Screening Kesehatan, pemeriksaan gula darah, kolesterol dan asam uratnya. “Dalam baksos itu ada juga kegiatan vaksinasi. Dalam hal kegiatan vaksinasi tersebut, kita ingin mencapai masyarakat yang belum vaksin. Baik vaksinasi pertama, kedua maupun yang belum vaksinasi Booster.” Papar Kapus.

“Jadi, Forum Perawat Poskesdes ini bekerjasama dengan Puskesmas Burneh dan lintas Sektoral di kecamatan Burneh. Perlu saya informasikan, dari sasaran 125 orang, Alhamdulillah tercover semua karena kupon sudah disebarakan melalui perangkat Desa Jambu dan Alhamdulillah semuanya hadir.” Pungkas Kapus Burneh mengakhiri.

Sementara itu, Danramil 0829/04 Burneh, Kapten Chb Hasbullah, mengutarakan, “Bakti sosial masyarakat ini satu hal yang positif dan membantu masyarakat dalam memeriksakan kesehatannya. Selain itu, dalam baksos ini juga disediakan vaksinasi untuk warga masyarakat yang belum di vaksin.” Tutar Danramil.

“Dalam pelaksanaan Bakti masyarakat di Desa Jambu hari ini, dua personil Babinsa koramil 0829/04 Burneh, yakni Serka Tuter AB dan Serda Marno mendampingi dan membantu dalam pelaksanaannya.” Sambungunya.

“Harapannya, dengan bakti masyarakat ini dapat bermanfaat dan masyarakat menjadi tahu akan kesehatannya.” Pungkas Danramil.